

GranadaDigital

Martes, 30 de Noviembre de 2010, 08:40

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Granada](#) | [Sucesos](#)

Cayó desde una altura de unos 50 metros y murió en el acto

El montañero fallecido en Sierra Nevada era el director de los laboratorios Abbott en Granada

Lunes, 29/11/10 19:00

EP.

El montañero fallecido este domingo al resbalar mientras practicaba escalada en Sierra Nevada es el director de los Laboratorios Abbott de Granada, Joaquín Navarro Fuentes, según han confirmado a Europa Press fuentes cercanas a la investigación.

- [Un agente que intervino en el rescate del montañero fallecido sufre congelación en los dedos](#)
- [Muere un hombre al sufrir un accidente cuando escalaba en el Corral del Veleta](#)

Licenciado en Farmacia por la Universidad de Granada (UGR), Navarro Fuentes ha desarrollado su carrera profesional en Puleva y en Abbott, donde ha desempeñado diversos puestos directivos en los departamentos de I+D, de Calidad y de Producción, hasta ocupar la dirección de Abbot en Granada.

Navarro Fuentes inauguró la ampliación de la planta de los Laboratorios Abbott el pasado mes de febrero de 2009, en un acto que contó con la presencia del entonces ministro de Sanidad, Bernat Soria, y el que fuera presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves.

Montañero experimentado, falleció pasadas las 18,00 horas de este domingo mientras practicaba junto a un compañero escalada en el Corral del Veleta, en Sierra Nevada. Este último fue el que avisó del accidente alertando de que Navarro Fuentes se había resbalado y que había fallecido, con lo que solicitaba ayuda para el rescate de su cadáver.

Agentes del Sereim lograron llegar a la zona gracias a máquinas quitanieves facilitadas por Cetursa -la empresa que gestiona la estación de esquí- y una vez en el Corral del Veleta descendieron por un rápel y consiguieron rescatar el cuerpo sin vida del montañero sobre las 23,15 horas, momento en el que el juez autorizó el levantamiento.

Fue a las 3,15 horas cuando lograron subir hasta el lugar en el que se encontraban las quitanieves, y a las 4,30 horas cuando llegaron hasta la Hoya de la Mora, donde un coche esperaba para trasladar al fallecido hasta el Instituto Anatómico Forense de Granada. Las duras condiciones meteorológicas en las se llevó a cabo el rescate provocó que uno de los agentes intervinientes tuviera que ser atendido por la congelación de los dedos de una mano.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Buscar

Recibe los titulares en tu correo electrónico:

Suscribeme